

Weihnachtsflugplan bei DHL

Freitag, den 02. Dezember 2016 um 16:02 Uhr



Seit 28. November 2016 verkehrt der Paketdienst DHL wieder im üblichen Weihnachtsflugplan zwischen Linz und Leipzig, um das erhöhte Frachtaufkommen vor den Weihnachtsfeiertagen bewerkstelligen zu können. Die werktäglichen Boeing 757-200F bleiben nun untertags in Linz, auf den sonst üblichen Weiterflug nach Laibach wird verzichtet. Zusätzlich verkehrt eine Boeing 737-400F viermal pro Woche nach Brüssel sowie freitags ebenfalls nach Leipzig



Ungewohntes Bild in Linz: die DHL Boeing 757-200PCF als Tagesgast (Foto: J. Stiglmaier)

